
 

 

 

想い出に残る「修学旅行！！」 
６月８日(水)から１０日(金)にかけて，３年生の皆さんをはじ

め職員も楽しみにしていた修学旅行に行ってきました。（関東地

方の梅雨入り宣言後で心配でした） 

集合は早朝の７時１５分。参加予定者全員が無事に体育館に集結しました。出発式後，

８台のバスに乗り山梨県へ向かいました。 

午後は，みんなが楽しみにしていた「富士急ハイランド」での

グループ行動でした。絶叫系の乗り物が人気でした。夕方，ホテ

ルに到着し夕食をとった後，各部屋に入室し一日の振り返りを行

いました。22時の消灯時間には，ほとんどの部屋で寝静まってい

きました。 

２日目は，６時に起床し朝食をとった

後，４つのコース別にバスに乗り「氷穴・風穴」，「森と湖の楽園」，

「森の美術館」，「河口湖猿まわし劇場」，「富士山世界遺産センタ

ー」，「リニア見学センター」，「水陸両用バス KABA」，「富士山五合

目」，「西湖ネイチャーガイドツアー」へ。 

それぞれの会場でお土産の買い物も楽しんでいました。この日

も一日中歩きまわり，みんな夜はぐっすりと寝ていました。 

 ３日目(最終日)は，８時過ぎにホテルを出発し「富士サファリパ

ーク」へ。サファリバスツアーでは，ライオンやキリンなどの動物

を身近で見ることができました。その後，動物ふれあいゾーンでネ

コやウサギ等とふれあうことができました。 

高速道路では大きな渋滞もなく帰校時間が少し遅れてしまいま

したが，無事，白子中学校に到着できました。「まだ帰りたくない」

と名残惜しむ言葉があふれていました。 

とても充実した３日間で，一人ひとり思い出も多くできたこと

でしょう。全員が無事に帰って来られたことが最大の喜びであり

ました。一人ひとりメリハリをつけて本当によくがんばりました。 

３年生は，残りの中学校生活を充実させ，白子中学校での素晴

らしい思い出を増やしていってほしいです。また，自分を成長さ

せ，最高学年として，これからも良い

姿を１・２年生にたくさんみせてくだ

さい。期待しています！ 

２年生の皆さんは来年，１年生は再来年に楽しみな修学旅行

が待っています。コロナの状況がどのようになっているか心配

ですが，日頃の学校生活できちんと約束事や時間を守り，素晴

らしい修学旅行ができるよう準備していきましょう。 

  学校通信   令和４年６月２０日  ６月号 

白子中学校  

   鈴鹿市立白子中学校 
     TEL : 386-0336  FAX : 388-0340 
   E-mail:shiroko-j@edu.city.suzuka.lg.jp 

 



今週は期末テスト！！ 

６月２２日(水)から２４日(金)に，１学期最後の定期テスト(期末テスト)が行われます。 

中間テストが終わって約１か月が経ち，中間テストでの反省を生かす時期となりました。

各教科の出題範囲を「計画的」に学習し直し，中間テスト以上の実力を発揮しましょう。 

当たり前のことですが，毎日の授業をしっかりと取り組むことが大切ですが，家での自

主学習がより一層結果に結びつきます。「わからないので仕方ない」，「まぁいいか」，「どう

でもいいや」など，はじめからあきらめないでください。「何とかしよう」とねばり強くが

んばってみましょう。 

ノーメディアデー（６月２２日）にご協力を！！ 
期末テストの１日目に，「生活習慣の見直し」，「集中して学習に取り組む」，「家族との時

間を大切にする」ことを目的に，校区の小中学校で一斉に２回目の「ノーメディアデー」

を設定しました。中間テスト時の「ノーメディアデー」では，学校全体で「達成できた：

16.9％」，「いつもより減らすことができた：61.6％」，「達成できなかった：21.5％」とい

った結果でした。皆さん，6/22はもう少しがんばりましょう！ご家庭でのご協力もお願い

します！ 

教育相談！！ 

５月３０日（月）から６月１０日（金）にかけて，担任等の教師

と生徒の２者による教育相談が行われました。学校生活や家庭生活

における悩みや課題を中心に話し合われました。生徒の皆さんは，

勉強のこと，部活のこと，友達のこと，家庭のことなど，様々な内

容で担任と話をしていました。 

中学生の思春期には，誰もが多くの悩みを持ちます。先生は，皆さんの悩みや課題に，

できる限り寄り添っていきたいと思っています。教育相談期間が終わっても，皆さんの悩

みなどいつでも寄り添ってくれます。遠慮せず話しかけてくださいね。 

学校運営協議会の開催 
５月２５日(水)に「第１回学校運営協議会」を開催しました。 

教育委員会事務局から今後の校舎大規模改修工事の内容や計

画を聞かせていただいた後，委員の皆様からもより良い校舎改修

に向けて意見をいただきました。 

また，「学校経営改革方針」など本年度の取組をしっかりと説

明させていただき，「家庭学習の定着とスクリーンタイムの縮減」をテーマに熟議を行って

いただきました。詳しくは，後日，学校のホームページに掲載させていただきますので是

非ご覧ください。 

本年度，お世話になる委員の皆様，一年間よろしくお願いします。 
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